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                    Kurzfassung
In diesem Beitrag wird eine Darstellung der Inhalte und der kartografischen Gestaltung des Hydrologischen Atlasses Österreichsgegeben. Dieser liegt als Kartenwerk vor, das durch eine digitale Variante ergänzt wird. Der Atlas enthält mit der zweiten Lieferung insgesamto Kartentafeln und wendet sich mit seinen Daten und Analysen sowohl an alle im Wasser-und Umweltbereich arbeitenden Fachleute als auch an ein breites umweltbewusstes Publikum. In diesem Beitrag werden die thematischen Inhalte, die Organisationsstruktur für die Umsetzung und Qualitätssicherung, an Hand einiger Karten die Methodik und die Folgerungen für Österreich, und schließlich die geplanten Arbeiten dargestellt.


Summary
This article describes the contents and the design of the Hydrological Atlas of Austria, a cartographic work supplemented by digital version. With the second instalment being complete, the Atlas now includes a total of 40 map plates, its data and analyses being aimed at specialists in the domains of water and environment as well as the environmentally aware public in general. The article discusses the topics dealt with, the organisational structure for implementation and quality assurance and, using several maps, the methods and implications for Austrian hydrology, as well as planned future action.
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